

Kristin Huckauf

Ich bin Jahrgang 1967, in Berlin-Tempelhof aufgewachsen, habe Grafik-Design an der Kunsthochschule Berlin-Weissensee studiert und arbeite seit 2002 als selbstständige Grafik-Designerin.

Ehrenamtlich unterwegs bin ich seit 1987, erst in der Ölberg-Gemeinde und nach der Fusion 1995 auch in der Emmaus-Gemeinde. Lange habe ich den Kindergottesdienst mitgestaltet, singe seit seiner Gründung 1989 im Ölberg-Chor, habe viele Veranstaltungen mitorganisiert, trete in Gottesdiensten auf, mal mit Chor, mal als Schaf oder hinter der Schattenwand. Ich gestalte Plakate, helfe bei Kirchentagen und Basaren, habe Kinderprojektwochen unterstützt, fahre jährlich auf die Kindersommerreise der Kreuzberger Gemeinden, begleite Konfirmandenfahrten und sitze im Redaktionsteam der „botin“ und habe durch die Jahre auch manches Mal in der Frühstücksstube ausgeholfen. Sechs Jahre lang (2010 -2016) war ich ehrenamtliche Beisitzerin in der Entsendungsdienst-Prüfungskommission der EKBO, was mir interessante Einblicke in die pfarramtlichen Ausbildungsschritte unserer Landeskirche ermöglichte.

Seit 1993 bin ich Gemeindekirchenratsmitglied erst in der Ölberg-Gemeinde und mit der Fusion in der Emmaus-ölberg-Gemeinde und nun in der Ev. Kirchengemeinde Kreuzberg. Ich würde gern weiter Verantwortung übernehmen und mithelfen, die vielen Herausforderungen, denen die Gemeinde ausgesetzt ist, erfolgreich zu bewältigen. Gemeinschaft ist mir wichtig, besonders in diesen Zeiten, da die Vereinzelung durch alle Altersgruppen hindurch, zunimmt.